

16 de diciembre de 1974

## Entra en servicio el aparcamiento subterráneo de la plaza Mayor

**Burgos.**— Sin inauguración oficial, hoy ha entrado en servicio el aparcamiento subterráneo de la plaza Mayor con capacidad para 300 coches en tres plantas, primero de estas características que funciona en la ciudad. De su construcción (que ha tenido un coste de unos 52 millones de pesetas), y explotación durante 30 años se ha hecho cargo la sociedad Aparcamientos y Finanzas que abonará al Ayuntamiento un canon anual de 25.000 pesetas y tendrá que aportar otros cinco millones de pesetas para la reurbanización de la plaza. La empresa ha decidido el uso gratuito del aparcamiento durante su primera semana de funciona-

miento, mientras que ha fijado unas nuevas tarifas de estacionamiento, superiores a las estipula-

*A partir de HOY, LUNES, 16 de Diciembre, a las 13 horas, se abrirá al servicio público el aparcamiento de automóviles de la Plaza Mayor Catedral, y en atención a las molestias causadas durante su construcción, su utilización será*

### GRATUITA

*hasta las veinticuatro horas del próximo día 22, domingo.*

**APARCAMIENTOS Y FINANZAS, S. A.**

### APARCAMIENTOS Y FINANZAS, S. A.

SOCIEDAD CONSTRUCTORA DEL APARCAMIENTO DE LA

**PLAZA MAYOR**

RUEGA DISCULPEN LAS MOLESTIAS QUE ORIGINA LA REALIZACION DE LAS OBRAS

das en la concesión inicial, de 15 pesetas en la primera y segunda hora, 10 pesetas cada hora siguiente, y 125 pesetas las 24 horas. Inicialmen-



te el proyecto adjudicado en 1971 contemplaba la construcción de cuatro plantas, la primera de ellas con servicios y locales comerciales. Las obras iniciadas en 1973 han sufrido varios retrasos y provocado las quejas de vecinos y comerciantes de la plaza Mayor.